



M. Romain Baubry
Député des Bouches-du-Rhône

À Paris, le 6 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Plus d'un an après ma question au Gouvernement, l'inaction face à la concurrence déloyale asphyxie encore nos agriculteurs !

Plus d'un an s'est écoulé depuis ma question écrite au gouvernement, le 04/10/2022, (jointe à ce communiqué de presse) où je dénonçais la concurrence déloyale subie par nos agriculteurs, exacerbée par les importations massives de tomates marocaines.

Aujourd'hui, la situation reste critique, avec des coûts de production élevée et une transparence insuffisante sur les produits importés, aggravant la crise dans notre secteur agricole.

Cette inaction gouvernementale, qui continue de soutenir les politiques de libre-échange de l'UE, est inacceptable. Nos agriculteurs méritent une action concrète pour protéger notre souveraineté alimentaire.

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône

Conseiller Municipal de Sénas

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône
126, rue de l'Université 75007 PARIS – romain.baubry@assemblee-nationale.fr – 06 64 26 38 82